

ABSTRAK

Alvin Budianur. 2023. *“Budidaya Ikan Keramba Sungai Barito dalam Meningkatkan Pendapatan Keluarga Desa Kalanis Kecamatan Dusun Hilir Kabupaten Barito Selatan Kalimantan Tengah (Tinjauan dalam Perspektif Ekonomi Islam).* Skripsi, Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Dosen Pembimbing: Lutpi Sahal, S.H.I., MSI.

Kata Kunci: *Budidaya Ikan Keramba Sungai Barito, Meningkatkan Pendapatan Keluarga dan Tinjauan dalam Perspektif Ekonomi Islam.*

Budidaya ikan dalam keramba dewasa ini mulai tumbuh dan berkembang, dan itu jualah yang berlaku di Desa Kalanis Buntok. Secara praktis dan sederhana penempatan ikan tersebut ditampung dalam wadah yang layak dan strategis.

Adapun tujuan dari adanya penelitian ini adalah untuk mengetahui, tata cara pembudiyaannya, tantangan dan peluang dalam pelaksanaannya serta peninjauan dalam sudut pandang ekonomi Islam perihal kegiatannya.

Kemudian untuk jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangandengan pendekatan *kualitatif*, sedangkan untuk substansi pembahasan dalam kajian adalah studi kasus terhadap aktifitas Budidaya Ikan Keramba Sungai Barito dalam Meningkatkan Pendapatan Keluarga yang dipandang melalui prespektif ekonomi Islam. Adapun untuk informan dalam penelitian ini terdiri atas 3 orang, yaitu 2 petani ikan dan 1 orang RT setempat. Selanjutnya untuk metode yang digunakan meliputi: observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Dari hasil observasi dan penganalisisan maka diperoleh simpulan bahwa 1) Budidaya ikan yang ada di Desa Kalanis dilakukan dengan sesederhana mungkin tanpa membuang banyak anggaran (modal), 2) Untuk tantangan yang dihadapi itu terkait minimnya tempat penampungan sehingga standar bibit terminimalisirkan dan selebihnya tantangan terbesar adalah limbah penampungan yang harus selalu bersih, kemudian untuk

peluang bisa jadi akan menambah pendapatan apabila dikelola dengan baik, dan 3). Tinjauan ekonomi Islam bahwa dalam praktisasinya tetaplah sejalan di bawah nilai-nilai Islam, yaitu diantaranya: prinsip ketaqwaan, kejujuran, kearifan, kesucian, dan sebagainya.